

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan pengolahan dan analisis pembahasan pada bab sebelumnya berkaitan dengan rasio profitabilitas maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Laporan keuangan perusahaan PT Astra International Tbk, mengalami fluktuasi dari tahun 2013 sampai dengan tahun 2017. Kenaikan dan penurunan yang terjadi dapat terlihat dari data rasio *Profit Margin* (PM), *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Investment* (ROI) dan *Return On Equity* (ROE). Rata-rata standar industri juga menentukan baik dan kurang baiknya suatu perusahaan tersebut.

Rata-rata rasio profitabilitas dari hasil perhitungan yang peneliti lakukan pada PT Astra International Tbk, selama lima periode dari tahun 2013 sampai dengan tahun 2017 yakni, pada *Profit Margin* adalah 19,6%, *Net Profit Margin* adalah 10,4%, *Return On Investment* adalah 8% dan *Return On Equity* adalah 15,8%. Jika dilihat dari perhitungan tiap-tiap rasio profitabilitas kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba perusahaan mengalami fluktuasi, tetapi jika dilihat dari rata-rata rasio profitabilitas, kemampuan perusahaan pada tahun 2013 sampai dengan tahun 2017 adalah kurang baik dikarenakan hasil rata-rata setiap rasio profitabilitas dibawah standar industri. Artinya perusahaan belum mampu untuk mencari keuntungan laba pada perusahaan.

#### **5.2 Saran**

- a. PT Astra International Tbk, dilihat dari rasio *Profit Margin*, sebaiknya perusahaan lebih memperhatikan lagi harga pokok penjualan perusahaan dikarenakan terjadi kenaikan pada tahun 2014 dan 2017. Karena, jika harga jual lebih besar dari harga pokok penjualan, maka perusahaan akan menghasilkan laba. Sebaliknya, jika harga jual lebih rendah dari harga pokok penjualan, maka kemungkinan besar perusahaan akan mengalami kerugian.
- b. PT Astra International Tbk, dilihat dari rasio *Net Profit Margin*, sebaiknya

perusahaan lebih meningkatkan lagi penjualan sehingga laba yang dihasilkan dapat memberi keuntungan yang lebih bagi perusahaan. Karena semakin tinggi *Net Profit Margin* maka semakin baik operasi suatu perusahaan tersebut.

- c. PT Astra International Tbk, dilihat dari rasio *Return On Investment*, sebaiknya perusahaan lebih memperhatikan lagi laba tahun berjalan yang mengalami penurunan pada tahun 2014 dan 2015. Karena, laba perusahaan bisa ditingkatkan lagi apabila manajemen lebih memperhatikan bagaimana mengelola aset dengan efisien dan efektif. Sehingga, jika kemampuan dan pemanfaatan aset ditingkatkan lagi, maka laba yang dihasilkan akan lebih maksimal.
- d. PT Astra International Tbk, dilihat dari rasio *Return On Equity*, sebaiknya perusahaan mengurangi produksi barang yang permintaanya menurun. Karena, semakin banyak produksi barang yang dilakukan perusahaan, maka semakin banyak pula modal yang harus dikeluarkan. Sehingga dapat mengakibatkan berkurangnya laba perusahaan.